

Fondos Concursables 2024

Ventisqueros dio a conocer a los 31 ganadores



Fotografía: Ventisqueros

Ventisqueros y Fundación La Semilla, nuevamente dieron vida a la octava versión de los Fondos Concursables.

Ventisqueros, “esta iniciativa está 100% alineada a nuestra misión como compañía que es mejorar la vida de las personas y el bienestar general del planeta a través de una acuicultura sustentable”.

Ventisqueros y Fundación La Semilla, nuevamente dieron vida a la octava versión de los Fondos Concursables Ventisqueros para Organizaciones de Interés Público 2024.

Inicialmente hubo más de 200 postulaciones, de las cuales calificaron 91 para llegar a los 31 proyectos ganadores, con temáticas tales como mejoramientos de espacios públicos, iluminación y seguridad, bienestar infantil, actividades deportivas y recreativas, entre otras; todo esto se enmarca en el Plan de Vinculación Comunitaria y Desarrollo Local que ambas entidades están implementando.

Para Raúl Salvatierra, encargado de relacionamiento comunitario de

En tanto, el Equipo de Fundación La Semilla, aseveró que “Nuevamente se reafirma el compromiso con la comunidad en los territorios de la Zona Sur, con el fin de favorecer la calidad de vida de las localidades mediante este programa que se ejecuta en conjunto con Ventisqueros, felices de ser nuevamente parte de esta iniciativa y brindaremos todo el apoyo para que las organizaciones puedan llevar a cabo sus proyectos”.

Los proyectos ganadores se alinean con el propósito de los Fondos Concursables 2024, aportando al emprendimiento local y así confirmando

lo+leído en AQUA.cl

- SMA notifica a centros de engorda de salmones sobre límites espaciales de operación
- Brindando 450 empleos: Salmonicultora inicia operaciones de su planta en Magallanes
- Presentan reclamación para invalidar Declaración de Impacto Ambiental del proyecto de salmonicultora
- Multi X y Bioelements se unen para cambiar todos los empaques de filete fresco por materiales biodegradables
- Renato Quiñones: “El cambio climático en el tema marino trae muchos problemas para la producción acuícola”

el compromiso de Ventisqueros con la región, al fortalecimiento de la organización social y las capacidades de gestión interna; el fomento de actividades culturales, artísticas y recreativas, así como la promoción de un estilo de vida saludable y el deporte, sumando la educación sobre el cuidado del medio ambiente.